



～いのししコーチから～

こんにちは！

いのししコーチです☺

雨が降りそうだったけど、お外でサッカーできて良かったね(^^)／

一生懸命ドリブルやシュートをして頑張っていました(^_^)☆

また機会があったら一緒にサッカーしようね(^^)／

ありがとうございました！

～先生から～

記入者 渡辺 美子 先生

サッカー教室ありがとうございました。

ボールに触れることから始め、投げる・キャッチする・ドリブル・キック...と、少しずつボールに慣れていった子どもたちでした。

コーチが楽しくコミュニケーションをはかり、子どもたちの気持ちを引き付けてくれていたので、気づくと夢中になっていた子どもたちでした。

コーチの指示を楽しみにしながら、意欲的に参加することが出来ました。

サッカー経験がない子どもたちでも不安になることなく楽しめ、最後はゲームを経験し、貴重な体験となりました。

教室終了後の午後の遊びの時間で、自発的にサッカー遊びを楽しむ姿が見られました。

今後の戸外遊びでも取り入れていきたいと思います。

楽しい時間をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会